

# *Des milliers de personnes ont marché à Mexico en hommage aux Normaliens d'Ayotzinapa disparus*

---



Mexico, 27 septembre,(RHC).- Des proches des 43 Normaliens d'Ayotzinapa ont pris part à une manifestation organisée à Mexico ce 26 septembre, pour évoquer ce crime atroce, commis il y a 2 ans dans l'État de Guerrero.

Les parents des étudiants portaient des photos de leurs enfants et ont fait savoir qu'ils poursuivront la lutte tant que la vérité ne sera pas connue et que justice ne sera pas faite.

Des syndicats, des partis politiques, des écoliers, des étudiants, des organisations de défense des droits de l'homme et la Coordination Nationale des Travailleurs de l'Éducation ont pris part à la manifestation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106977-des-milliers-de-personnes-ont-marche-a-mexico-en-hommage-aux-normaliens-dayotzinapa-disparus>



**Radio Habana Cuba**